



Musical feiert Premiere

Es ist soweit: Gestern Abend feierte das Musical „Die Schöne und das Biest“ im voll besetzten Sauldorfer Bürgerhaus seine Premiere. Das vierte große Musicalprojekt der Chormusik Rast-Bichtlingen begeisterte. Mitbeteiligt sind rund 300 Aktive des Kinder- & Jugendchors „Laut-los!“, des Kirchenchors Rast-Bichtlingen, des Projektchors und des Orchesters. Die nächste Aufführung ist heute Abend. Karten gibt es indes keine mehr – die insgesamt fünf Vorstellungen sind komplett ausverkauft. BILD: GÜNTHER BRENDER

Bildergalerie im Internet:
www.suedkurier.de/bilder